

2024-12-01

Rocío Nahle asume la gubernatura de Veracruz

Autor: Guadalupe Bustamante

Género: Nota Informativa

<https://josecardenas.com/2024/12/rocio-nahle-asume-la-gubernatura-de-veracruz/>

Rocío Nahle toma posesión como gobernadora de Veracruz en el Congreso del Estado, con lo que terminará la administración de Cuitláhuac García, quien, en su último acto como mandatario local, recibió un diploma como "el peor gobernador de la historia" de Veracruz.

Nahle ha enfrentado señalamientos por corrupción, enriquecimiento ilícito y conflicto de interés durante el periodo en que ejerció como secretaria de Energía en el sexenio de Andrés Manuel López Obrador.

Se reveló en mayo de este año que la exsecretaria de Estado otorgó contratos por más de mil 500 millones de pesos a una empresa vinculada a su amiga y excandidata al gobierno de Durango, Marina Vitela.

Además, la exdiputada panista María Elena Pérez-Jaén Zermeño presentó una denuncia en contra de Rocío Nahle ante las inconsistencias en sus declaraciones patrimoniales, las cuales incluyen la adquisición de cuatro viviendas y la malversación de fondos de la refinería Dos Bocas.

De acuerdo con la denuncia, las irregularidades suman 533.1 millones de pesos, que estarían relacionados con la construcción de la refinería de Dos Bocas, en Tabasco.

El empresario veracruzano Arturo Castagné Couturier presentó en abril información sobre una propiedad que presuntamente habitaba un integrante de la familia de Rocío Nahle y su esposo José Luis Peña, ubicada en la zona de Upper West Side en Manhattan, Nueva York.

El valor del departamento ronda los 2.7 millones de dólares, es decir, unos 46 millones 360 mil de pesos, y podría rentarse en unos 6 mil 895 dólares mensuales, que serían el equivalente de 119 mil 283 pesos, afirmó el empresario en ese momento.

Tras las acusaciones, la todavía gobernadora electa reconoció que su hija residía en ese departamento, pero aseguró que lo rentaba con amigas de la universidad.

Asimismo, se ha señalado que algunos departamentos adquiridos por Nahle se los adquirió a empresarios que presuntamente han tenido relación con el gobierno federal, por lo que se le ha acusado de conflicto de interés.

Tal es el caso de su departamento en Nuevo León, ya que de acuerdo con Castagné, entre 2019 y 2023, siendo secretaria de Energía y a través de la CRE (Comisión Reguladora de Energía), otorgó 100 permisos de expendio al público de petrolíferos a las empresas Servifácil S.A. de C.V. y Servicio Cúpula S.A. de C.V.

«Ambas empresas son propiedad de Jesús Rogelio Lemarroy González, originario de Coatzacoalcos, Veracruz, y quien le 'vendió' el lujoso departamento de San Pedro Garza García», el que se presume tiene un valor de 28 millones de pesos, indicó.

Estos señalamientos han sido negados por Rocío Nahle, quien incluso ha presentado denuncias ante la Fiscalía General de la República (FGR) en contra de Arturo Castagné Couturier por «difamación, daño moral y falsificación de documentos».

El empresario también reveló en sus redes sociales que recibió amenazas de muerte anónimas y responsabilizó a Nahle, Cuitláhuac García, Javier Gómez y Luis Arturo Santiago Martínez de cualquier cosa que le pudiera pasar.